



## **Propuesta 1: Un lobo con piel de oveja**

### *Declaración de los Obispos Católicos del Estado de Nueva York*

El 5 de noviembre, los fieles ciudadanos de toda la nación tendrán una vez más la oportunidad de ejercer su sagrado derecho al voto. El Papa Francisco nos ha recordado que, como católicos de buen juicio, tenemos la obligación de participar en el ámbito de la opinión pública en beneficio del bien común. Cada católico está llamado a tomarse el trabajo de informar adecuadamente a su conciencia y votar por los candidatos y las políticas que mejor promuevan la ley natural, la protección de los derechos humanos, la dignidad de la persona humana, el carácter sagrado de toda vida y las enseñanzas de Cristo y su Iglesia. Es un año de elecciones presidenciales y además hay votaciones importantes para el Congreso y la Legislatura estatal. Cabe mencionar que en Nueva York, al igual que en otros estados, también hay un referéndum decisivo en las urnas.

Instruirse será especialmente importante en el caso de la Propuesta 1, en ocasiones denominada "Enmienda de Igualdad de Derechos". El título sugiere una causa noble, ya que todos los hijos de Dios deben recibir el mismo trato ante la ley. Sin embargo, esta propuesta de enmienda a la Constitución estatal está redactada en términos generales y podría tener consecuencias peligrosas si se promulga, por lo que nos oponemos a ella y les instamos a votar en contra. La medida, en efecto, legalizaría permanentemente el aborto sin restricciones y hasta el momento del nacimiento en Nueva York. Además de ser redundante en un estado que ya ha eliminado todas las restricciones al aborto, la enmienda haría imposible cualquier cambio en la ley si los corazones y las mentes de los neoyorquinos cambiaran alguna vez hacia la protección del niño en el vientre materno.

El lenguaje amplio de la enmienda y la inclusión de la "edad" como clase protegida también podrían llevar a que se despojara a los padres de sus derechos. Los tribunales podrían decidir que los padres no tienen autoridad sobre sus hijos menores en asuntos importantes y permitir que los niños tomen por su cuenta decisiones destructivas y permanentes de las que podrían llegar a arrepentirse, incluidos, entre otros, los llamados tratamientos y cirugías de "afirmación de género". La relación entre padres e hijos es sagrada. Los padres deben ser capaces de apoyar y guiar a sus hijos de acuerdo con la ley natural, sin interferencias del gobierno o de los tribunales, que irían más allá de sus competencias.

La Propuesta 1 es un lobo con piel de oveja que podría llevar a la oscuridad a muchas familias neoyorquinas. Esta enmienda ignora la vida de los niños no nacidos y en dificultades en nombre de agendas políticas. Podría tener consecuencias peligrosas para estos niños y sus padres. A la hora de hacer oír sus voces en el ámbito de la opinión pública, los fieles católicos deberían considerar estas consecuencias y manifestar su voto en contra. Del mismo modo, deberían votar con buen juicio y su conciencia bien informada en las urnas para que podamos introducir un cambio positivo.

*5 de septiembre de 2024*

*Fiesta de Santa Teresa de Calcuta*